



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004243-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Leonisa Ull Laita, relativa a rehabilitación de la iglesia de Santa María la Real de Aranda de Duero.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 30 de mayo de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/004243, formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora D.ª Leonisa Ull Laita, relativa a rehabilitación de la iglesia de Santa María la Real de Aranda de Duero.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 30 de mayo de 2013.

LA SECRETARIA SEGUNDA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Leonisa Ull Laita, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Cuando se recibió en el Ayuntamiento de Aranda de Duero la noticia de que las Edades del Hombre se iban a celebrar en nuestra localidad en el año 2014, tanto el Ayuntamiento como la red de asociaciones del tejido cultural, representantes del tejido económico, la Coordinadora de Cofradías y Hermandades, en fin, todos los colectivos representativos de Aranda están trabajando con gran ilusión para conseguir unos resultados óptimos de cara a dicha exposición.

Una de las promesas hechas por la Junta de Castilla y León con motivo de la muestra expositiva fue la rehabilitación de la Iglesia de Santa María la Real. En sus paramentos exteriores ya ha sido realizada. No obstante, resta aún por intervenir en el interior del templo.



PREGUNTA

¿Cuándo piensa la Junta de Castilla y León comenzar con la rehabilitación del interior de Santa María la Real de Aranda de Duero, de cara a que la iglesia pueda albergar la exposición de Las Edades del Hombre, prevista para 2014?

Valladolid, 27 de mayo de 2013.

LA PROCURADORA,
Fdo.: Leonisa Ull Laita